

El próximo lunes a partir de las 22.30 horas el **Benjamín A** de Los Gatos de Íscar serán los encargados de abrir un programa especial en que la 8 de Cl. TV repasará lo más destacado del fútbol base vallisoletano. El director del magazine “**Valladolid es Así**”, Eduardo Kilez, dirigirá un espacio que contará con la presencia, entre otros, del coordinador del suplemento de DXTBase de El Norte de Castilla, Sergio Álvarez, el Presidente de la Federación y el periodista y gran seguidor de los niños: Sergio García Sasetta.

cyl8

